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Zitat von Sigurd Thorwald 

Wir könnten für die neue Saison erst einmal beim bisherigen Modell bleiben. Ab Saison
2019/20 könnte es dann eine zweite Liga geben. Und pro Liga maximal zwei Clubs pro
Spieler.

Sehe ich genauso.Schaun wir mal wie es läuft und ob wir am End genug Personal haben.
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